

96% de avance presentan las obras del nuevo Centro de Salud Familiar de Perquenco

SALUD. *Alcalde Sepúlveda encabezó visita inspectiva.*

Una visita inspectiva encabezada por el alcalde de Perquenco, Alejandro Sepúlveda, junto al pleno del Concejo Municipal, confirmó que las obras del nuevo Centro de Salud Familiar de Perquenco presentan un 96% de avance. El moderno recinto, de 2.500 metros cuadrados y cuya construcción comenzó en marzo de 2024, se encuentra

en su etapa final y pronto estará listo para recibir a más de 7 mil usuarios de la comuna.

Al finalizar la última sesión del Concejo Municipal, el alcalde extendió la invitación a los concejales Milton Brante, Wilson Soto, Lucrecia Antilao, Jonathan Fernández, Mauricio Sandoval y Miriam Antil, quienes junto al administrador municipal Mauricio Seguel y el se-

cretario municipal Rubén Millar, recorrieron el lugar junto al jefe de proyecto de la empresa a cargo de las obras.

"Es importante que el Concejo conozca en terreno lo que será nuestro Cesfam, ya tiene un 96% de avance. Firmé recientemente el documento para la adquisición del equipamiento: camillas, computadoras y todos los insumos nece-

rios, lo que suma un poco más de 300 millones de pesos. Estamos esperando la firma del gobernador René Saffirio y luego la toma de razón por parte de Contraloría. Tendremos una infraestructura de primer nivel, lo que nos merecemos los perquenquinos", señaló el alcalde Sepúlveda durante la visita.

El nuevo Cesfam reemplazará al antiguo Consultorio General de Perquenco, que ya no



MUNICIPIO DE PERQUENCO
 ESTE CENTRO DE SALUD ES UNA DE LAS INVERSIÓNES MÁS RELEVANTES PARA LA COMUNA EN LOS ÚLTIMOS AÑOS.

cumplía con las condiciones necesarias para una atención de calidad.

El recinto contará con un

Box multipropósito, Box ginecológico, Box dental, Some, Atención psicológica individual, Farmacia, entre otros. 